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ゼミ活動報告 

「前期打ち上げ」 

氏名 永長千晴 

 

7 月 19 日の水曜日、ゼミ後に、前期終わりの打ち上げを行いました。4 月

からのゼミで過ごす毎日は濃く、得るものが大きかった前期でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

打ち上げのお店は、昨年 12 月に私たち 6 期生の歓迎会が行われたのと同じ

場所でした。私にとってはとても懐かしい場所です。お店に足を踏み入れる

と、当時、宮川ゼミに入ったばかりで、少し緊張気味に席に着いていた自分を

思い出しました。あの頃は先生や先輩の話について行くのに必死でしたが、今

では先生とも先輩ともとても仲良くなることが出来ました！ 

参加できなかったメンバーとテレビ電話をしたり、先生の出張に合わせてイ

ンドネシアに行く会が結成されたりと、いつもと一味違う、しかし本当に楽し

い飲み会になりました。 
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そしてそのあとは、カラオケで盛り上がりました！みんな体力が尽きるま

で、全力で歌い踊ります！！ 

 

アップテンポな曲の

合間に、先生が歌うゆ

ったりとした懐メロ

は、とても染みます。

歌っている先生は、い

つも以上にオトナの雰

囲気を漂わせていて、

かっこいいです！ 

 

 

 

みなさんはどんな四半期でしたか？ 

 

夏休み中は、サブゼミが盛りだくさんです！夏バテしないように気を付けて頑

張ります！！ 


